



Acta de claustro del Instituto de Ciencias de la Tierra, UACH

10/08/2020

1-Temas tratados

-Se presentó al Geógrafo Francisco Maturana como nuevo integrante del ICT. Francisco estará a cargo de cursos ligados al ordenamiento territorial en la carrera de Geografía y colaborará en el magister en Recursos Hídricos.

-Se informó que Química ya se está moviendo al edificio de ciencias dos. Se le hizo llegar a la decana actual los detalles de nuestra propuesta de la incorporación de los nuevos espacios solicitados, ya que no tenía los documentos. Está pendiente reunión con el prodecano para tratar los detalles de la recepción de los nuevos espacios solicitados.

-Se mencionó que en el corto plazo se está dando prioridad a trámites ligados con el edificio Ciencias 2.

-Eduardo Jaramillo expuso detalles de dos diplomados que podrían ser parte de la oferta del ICT "Perturbaciones de origen natural y antrópico: características, riesgos y evaluación de impactos" y "Caracterización y gestión de humedales".

-En la introducción de la propuesta, Eduardo mencionó que la Universidad Católica tiene más de 600 diplomados mientras que la UACH sólo 31

-Varios diplomados de la UACH se gestionan y realizan a través del Centro de Educación Continua y son no presenciales. El centro se encarga de preparar cuadernillos para los estudiantes y grabar videos con las clases de los profesores. Los diplomados tienen en general una duración de 6 a 8 meses que es aproximadamente la duración de los diplomados propuestos por el ICT

-Eduardo plantea que los diplomados se enmarcan dentro del plan estratégico de la facultad y del ICT fortaleciendo la vinculación con el medio

-Los diplomados serian dictados por docentes del ICT pero también están abiertos a la contratación de profesionales externos

-Se plantea que los docentes del ICT ya tienen una sobrecarga académica. No obstante, Eduardo plantea que los diplomados traerían más beneficios que desventajas. Por ejemplo, ingreso extra a los docentes

-Se acordó que l@s integrantes del ICT interesados en colaborar en los diplomados deben contactarse con Eduardo Jaramillo

-Eduardo lidera el Diplomado en Humedales, mientras que el Diplomado de Perturbaciones está abierto si otr@ integrante del ICT quiere coordinarlo. En primera instancia nadie planteó interés en liderarlo.

-Se plantea que el Diplomado en Humedales encajaría mejor con el CEHUM, no obstante, Eduardo plantea que el CEHUM no tiene la voluntad de dirigir la iniciativa y que sería beneficioso para nuestro instituto coordinarlo.

-Se generó el compromiso de hacer sinergia entre el diplomado de “Caracterización y Gestión de humedales” con el magister en Recursos Hídricos, ya que los humedales es una de las áreas del magister.